

## **Hurra! Fasching in der Grundschule Amerang**

Am unsinnigen Donnerstag feierte die Grundschule Amerang wieder ein kunterbuntes Faschingsfest. Gleich in der Früh startete die Klasse 3/4 A eine Polonaise durch das Schulhaus Amerang und alle Klassen schlossen sich an. Das war eine ganz schön lange Polonaise! An beiden Schulhäusern in Amerang und Schonstett tanzten Schmetterlinge, Piraten, Cheerleaderinnen, Cowboys und noch vieles mehr durch die Turnhalle. Beim Fliegerlied, dem Bobfahren und auch dem Burger Dance waren alle mit viel Begeisterung dabei. Beim Zeitungstanz, einer Faschingsstaffel oder dem Luftballontanz gaben die Kinder Alles. Nach dem ganzen Feiern und Tanzen wurden dann noch Süßigkeiten geworfen und die Schülerinnen und Schüler sammelten diese fleißig mit ihren Helmen und Hüten ein. Aber auch im Klassenzimmer stand alles im Zeichen des Faschings. So wurde zum Beispiel ein kleines Faschingsfrühstück veranstaltet, die Kinder malten lustige Clowns oder rechneten und schrieben fleißige Faschingsaufgaben. Mit einer Luftschlange auf dem Tisch ging das auch gleich viel leichter von der Hand!

Text: Katharina Schönberger

Foto: Natalie Hacherer, Katharina Schönberger



